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Assemblée générale ordinaire de 
L’association Résidence Apollo (ARA) 

19 juin 2019, 18h00 
Restaurant scolaire de l’école Adrien-Jeandin 

 
 

Présente :   30 résidents 
 
Excusés : M. Blair, J ; Ms. Colomé, C., Ms. Doret, C.  et  Ms Vurlod, S. 

 
Le président de l’ARA, M. Ashwani Singh,  souhaite la bienvenue à tous.  Il se propose de présider la 
séance et de nommer Mme Sommaro pour prendre le P.V. 
 
Agenda 
 
1. Contrôle des présences  -  Le président  demande à tous de signer la liste des présences.  
 
2. Approbation du P.V. du 24 avril 2018 – Approuvé sans commentaires. 
 
3.   Rapport d’activité 2018 
 

• Journal « Apollo Infos » distribué début avril. 

• Assemblée générale le 24 avril suivie d’une présentation sur les Travailleurs sociaux 
hors mur et les correspondants de nuit par M. Philippe Decrey. M. Decrey est  en 
charge des questions culturelles, sociales et de mobilité, actuel Maire de Thônex et  
conseiller administratif.  Il a pu nous donner quelques informations et répondre aux 
questions portant sur ses différents dicastères. 

• Vendredi 29 juin, participation aux promotions ou « fête des écoles » avec un stand 
de L’ARA où nous avons  servie des boissons ainsi que des plats libano-orientaux 
élaborés par la cuisine de Sara. 

• Journal « Apollo Infos » distribué en fin octobre. 

• Soirée annuelle le 27 novembre en présence du Capitaine Raphaël Wittwer, 
Commandant de la compagnie des sapeurs-pompiers de Thônex. 

• Samedi, 15 décembre, stand ARA à ThôNoël (11ème année de participation) qui nous a 
permis de recueillir près de CHF 500 en faveur des deux associations caritatives 
choisies l’année précédente par la commune. 

 
4.  Présentation et approbation des comptes bouclés au 31.12.2018  

Les recettes se montant à CHF 1.814,50 et les dépenses à CHF 1.731,05, soit un excédent de 
recettes de CHF 83,45 ; le bilan se monte à CHF 1.118,70 dont CHF 973,65 représentent les 
avoirs des membres. 
 
Lecture du Rapport de la vérificatrice des comptes (Mme Chollet)  - 
Approuvé avec remerciement  et applaudissement pour le travail effectué. 

 
5.   Décharges et élections statutaires – Approbation des comptes et décharge au comité. 
 

Elections :  M. Coletta Fabrice, Mme Sommaro Elizabeth, M. Labhart Marc et M. Singh 
Ashwani sont candidats à leur réélection au comité (pas d’autres candidatures)  -   Approuvé 
avec applaudissement. 
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6. Proposition de programme 2019 – proposition du comité 
 

• Journal « Apollo Infos » en mai – quelques exemplaires sont à disposition en salle. 

• Assemblée générale 19 juin en présence du Conseiller administratif Marc Kilcher et 
de la police municipale. 

• Fête des écoles le 28 juin.  Bar et boissons ou nous proposerons des Mojitos et des 
Cubas Libres, cuisine de Sara pour le repas. Nous cherchons des volontaires pour 
aider à tenir le bar – merci de vous inscrire sur la liste. 

• Concours de pétanque l’après-midi et la soirée du samedi 28 septembre pour 
remplacer le piquenique de juin avec la même formule (sangria, grillades, vente de 
saucisses, buffet canadien). La formule proposée est sous forme de triplette,  
24 joueurs, huit équipes de trois tirées au sort, un total de sept parties. 

• Journal « Apollo Infos » en octobre. 

• Soirée en novembre, date à fixer, avec un invité sur un thème à définir, mais qui 
pourrait une fois de plus concerner la circulation. 

• Participation à ThôNoël en décembre. 
 
Questions et autres propositions – aucun. 
 
 

7. Proposition et approbation du budget 2019 (projection) 
 

 Le président annonce que nous avons reçu à ce jour des dons pour un montant de CHF 200 
et des recettes pour publicité dans le journal pour CHF 300 et que l’année dernière nous 
avions fait une recette nette d’un peu plus de CHF 400 pour la Fête des écoles - nous devions 
faire mieux cette année. La journée pétanque s’autofinance. Les recettes serviront à financer 
le journal (qui coûte environ CHF 150 par numéro), l’assemblée générale et la soirée de 
novembre où nous offrons l’apéritif (environ CHF 400), ainsi que ThôNoël où nous absorbons 
nos frais et laissons l’entier des ventes que nous encaissons à la commune.  
 
Le budget proposé est équilibré et votre comité propose une fois de plus de ne pas recevoir 
de cotisation. 
 
Proposition accepté à l’unanimité. 
 

8. Divers et propositions individuelles 
 

• M. Al-Saamak  Il pense que l’Association pourrait faire d’avantage pour la Résidence et 
surtout en ce qui concerne les enfants qui sont maintenant nombreuse.  Malheureusement il 
n’avait pas des suggestions concrètes concernant quelles  activités l’ARA pourrait proposer et 
quand.  Un autre  résident demande quelle est la procédure de changer les boîtes aux lettres 
dans son immeuble qui sont anciennes – réponse était de demander à la régie et le Conseil 
de copropriété de son immeuble. 

• Pas d’autre question car M. Kilcher est arrivé et le représentant de la Police municipale 
pour leurs intervention. 

 
9. La parole à nos invités 
 

• Introduction par M. Klicher sur le poste qu’il occupe comme Conseiller administratif 
est ses responsabilités directes. 
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• Présentation d’environ 30 minutes,  avec les diapositifs à l’appui, par Monsieur 
Chanez, représentant de la Police municipale, concernant : les résultats de l’enquête 
« diagnostic local de sécurité » ;  les statistiques de criminalité à Thônex et le 
nouveau concept de sécurité communal.    

• Les diapositifs, très variées, ont démontré la situation de notre sécurité ici à Thônex 
et les mesures que prend la police pour le bien-être de tous. M. Kilcher est intervenu 
à plusieurs reprises et a pris la parole durant cette projection pour donner des 
compléments d’information. 

• Des flyers disponible et un NewsLetter – Sécurité  (Automne 2018) – Le Vol à l’astuce 
concernant les arnaques (1) Au domicile ; (2) Au téléphone ; (3) dans la rue et (4) 
Coup de la bague ; et leurs conseils de prévention. Conseil pratiques concernant le 
départ en vacances – ne jamais signaler ses absences sur les réseaux sociales comme 
p.ex. Facebook, non seulement les amis lisent les notifications, mais aussi les voleurs! 
 
 

Les personnes présentes ont beaucoup apprécié la soirée et les informations obtenus 
par les représentants de la Commune et ont longuement applaudi.   

 
 
Le président remercie tout le monde de leur présence et  la soirée s’est terminé avec le verre 
d’amitié et une délicieuse collation préparée par M. Lorenzo Sofia et son équipe. 
 
 

 
 
 
 
 
 
Elizabeth Sommaro 
Membre du comité 
8 août 2019 


